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ACTA DE LA VIGÉSIMA SÉPTIMA SESiÓN ORDINARIA DEL
COMITÉ DE TECNOLOGíAS DE LA INFORMACiÓN
DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE MÉXICO

En Toluca, Estado de México, siendo las dieciocho horas con diez minutos del día veintiocho de julio
de dos mil catorce, previa convocatoria, se reunieron en el Salón de Presidentes del Palacio de
Justicia del Poder Judicial del Estado, ubicado en Nicolás Bravo Norte 201, Colonia Centro, de esta
Ciudad Capital, los integrantes del Comité de Tecnologías de la Información del Poder Judicial del
Estado, siguientes: Dr. Héctor Hernández Tirado (Consejero de la Judicatura y Presidente del
Comité), Lic. Teresita del Niño Jesús Palacios Iniestra (Consejera de la Judicatura), Lic. Estela
Teresita Carranco Hernández (Directora General de Administración), C.P. Benjamin Anacleto Miranda
(Director de Recursos Materiales y Servicios), Ing. Jorge Novoa Maubert (Director de Tecnologías de
Información y Secretario del Comité) y el Ing. Moisés Lima Valdez (Subdirector de Ingenieria de
Software), para llevar a cabo la Vigésima Séptima Sesión Ordinaria del Comité, conforme al siguiente:

ORDEN DEL DíA

1. Lista de asistencia y declaración de quórum.
2. Lectura y aprobación de la Orden del Día.
3. Presentación del Sistema de Requisiciones Electrónicas (SIRE)
4. Entrega del proyecto de lineamientos para el uso del SIRE
5. Asuntos generales.

DESAHOGO DE LOS PUNTOS

En desahogo del primer punto del orden del dia, el Secretario del Comité informó que existe quórum
legal para realizar la sesión de Comité, por lo que el Dr. Hernández Tirado procedió a declarar abierta
la presente sesión.

En desahogo del segundo punto del orden del día, el Secretario del Comité dio lectura a la orden del
día la cual fue aprobada por los integrantes del Comité.

En desahogo del tercer punto del orden del día, el Secretario del Comité mencionó que derivado de
una solicitud del Comité para que las áreas jurisdiccionales y administrativas del Poder Judicial pidan
sus requerimientos mediante un sistema a la Dirección de Recursos Materiales y la Dirección de
Tecnologías de Información y puedan darle seguimiento, está listo el sistema para su utilización, el
paso siguiente es elaborar los Lineamientos y puso a consideración una propuesta de los mismos.
Acto seguido informó que la Subdirección de Ingeniería de Software, implementó una novedad
tecnológica, consistente en un video tutorial para la utilización del sistema, sustituyendo la
capacitación en su uso. A continuación cedió la palabra al Ing. Moisés Lima Valdez, Subdirector de
Ingenieria de Software, quien dijo que el sistema desarrollado evita el uso de papel y organiza las
solicitudes y autorizaciones y presentó el tutoria!. Al terminar el video el Ing. Novoa intervino para
indicar que es importante el marco legal ilización del sistema. El Dr. Hernández Tirado pidió
que el sistema integre el campo de IVO de la so' itud y tiempo de respuesta a la solicitud, la Lic.
Teresita Palacios intervino para sor itar que efectiva ente exista.--tlfía respuesta ya sea afirmativa o
negativa y un porqué, el C.P. Sen' mín solicitó que s pida la/jÓstificación de la solicitud y después
de realizar varias ob aciones e obtuvieron v~ odificaci~para la mejo en la captura de
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la información del sistema, los integrantes del Comité acordaron tener por presentados el sistema de
requisiciones electrónicas y el proyecto de lineamientos para el uso del SIRE para su revisión, análisis
y la próxima sesión hacer las aportaciones pertinentes.

En desahogo del cuarto punto del orden del dia, se deja constancia de que no hubo asunto alguno
que tratar.

No habiendo ningún otro asunto que tratar, los asistentes firmaron esta acta para los efectos legales
conducentes, la cual queda en resguardo del Secretario Técnico del Comité.
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COMITÉ DE TECNOLOGíAS DE LA INFORMACIÓN DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE
MÉXICO

Esta foja pertenece al Acta de la Vigésima Séptima Sesión Ordinaria del Comité de Tecnologias de la
Información del Poder Judicial del Estado de México, de fecha veintiocho de julio de dos mil catorce,
constante de 2 fojas útiles por una sóla de sus caras.
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